

	<p>Objekt: Heliopolis (Baalbek), Syrien: Philippus I.</p> <p>Museum: Münzkabinett und Antikensammlung der Stadt Winterthur Villa Bühler, Lindstrasse 8 8400 Winterthur +41 52 267 51 46 muenzkabinett@win.ch</p> <p>Sammlung: Antike, Griechen, Römische Kaiserzeit</p> <p>Inventarnummer: G 5181</p>
--	---

Beschreibung

Vorderseite: Drapierte Panzerbüste des Philippus I. nach r. mit Lorbeerkranz.

Rückseite: Dreiviertelansicht des Tempels des Iuppiter Heliopolitanus, darunter Kornähre.

Provenienz: Slg. Bernhard, aus Slg. Imhoof-Blumer

Grunddaten

Material/Technik:

Bronze; geprägt

Maße:

Gewicht: 15.35 g; Durchmesser: 28 mm;

Stempelstellung: 7 h

Ereignisse

Hergestellt	wann	244-245 n. Chr.
	wer	
	wo	Baalbek
Besessen	wann	1906-1920
	wer	Friedrich Imhoof-Blumer (1838-1920)
	wo	
Besessen	wann	1920-1930er Jahre
	wer	Oskar Bernhard-Imhoof (1861-1939)
	wo	

Wurde wann
abgebildet
(Akteur)
wer Philippus Arabs (204-249)
wo
[Geographischer wann
Bezug]
wer
wo Vorderer Orient

Schlagworte

- Antike
- Architektur
- Bronze
- Herrschaft
- Münze
- Porträt
- Römische Kaiserzeit
- Stadt

Literatur

- Z. Sawaya, Histoire de Bérytos et d'Héliopolis d'après leur monnaies (2009), Emission 7, Série 42. – BMC Galatia, Cappadocia, Syria (1899) 292 Nr. 15 var. (Position Rückseiten-Legende und Kornähre). – F. de Saulcy, Numismatique de la Terre Sainte. Description des monnaies autonomes et impériales de la Palestine et de l'Arabie pétrée (1874) 12 Nr. 2 (Exemplar im British Museum). – Bloesch et al., Winterthur 3 (2021) Nr. 1009 (diese Münze)..